
 
 

 
 

 
La Trésorerie, les élus restent 
mobilisés 
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Jean Michel Losego accueillant ici Éric Lorand à la porte de sa mairie . / Photo 
DDM J.M. 
Après avoir dénoncé le projet de fermeture de la perception d'Aurignac, en 
manifestant samedi sur le marché, élus locaux et responsables syndicaux ont à 
nouveau contesté cette fermeture mercredi matin en interpellant Éric Lorand qui est 
venu sur place à la tête d'une délégation de la direction régionale des finances 
publiques pour rencontrer Jean Michel Losego. Le maire d'Aurignac s'est fait le porte 
parole des élus de l'ex canton qui s’opposent fermement et refusent la fermeture des 
bureaux du trésor public. Ils ne se satisfont pas de cette décision si rapide, pas plus 
que des permanences qu'on leur propose, une demi journée par semaine. 
Assistaient également à ces entretiens, Josette Sarradet maire d'Aspet, dont la 
fermeture de la perception est annoncée au 1er janvier 2018, et Gerald Damiens ex 
vice président de la communauté de communes de l'Isle en Dodon, secteur qui a 
perdu sa trésorerie depuis le 1er janvier 2017. La trésorerie est en danger et, face 
aux élus qui expriment sur ce sujet un sentiment d'abandon, Éric Lorand s'est efforcé 
de rassurer sans convaincre en reconnaissant que cette fermeture était déjà actée 
par sa hiérarchie. Encore un mauvais coup porté à la ruralité. 
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Le député Aviragnet interpelle le Ministre 
Dans ce cadre, Joël Aviragnet, député de la 8ème circonscription de Haute-Garonne 
a attiré l'attention du Ministre de l'Action et des Comptes publics sans une question 
écrite. Dans ce dernier il explique : «La situation des trésoreries dans le sud de la 
Haute-Garonne devient très inquiétante. Il ne faudrait pas mettre en péril le 
fonctionnement de l'administration avec des suppressions non justifiées et mal 
étudiées. Aujourd'hui, ces services en milieu rural représentent un enjeu central pour 
les territoires et un lien pour les plus démunis. Avec ce travail de proximité, elles 
permettent aussi la nécessaire pédagogie sur l'impôt. Aussi, devant les nombreuses 
inquiétudes quant à la pérennité et le bon fonctionnement des trésoreries d'Aspet et 
d'Aurignac, je demande d'intervenir favorablement sur leur avenir». 

Aucune réponse officielle n'a pour le moment été donnée. 

 

Jean Monge avec Maxime Noix 

 


